



PEMERINTAH KABUPATEN PATI
KECAMATAN TLOGOWUNGU

Jl. Raya Tlogowungu – Lahar Km. 1 Tlogowungu Pati Kode Pos 59163
Telepon : (0295) 383465 e-mail : tlogowungu.kecamatan@gmail.com
Faksimile : - Website : <https://kecamatan.tlogowungu.patikab.go.id>

SURAT PERNYATAAN

Berdasarkan Laporan Hasil Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah Tahun 2023 pada Kecamatan Tlogowungu Kabupaten Pati Nomor: 730/KH/025.38/2024 tanggal 3 Juni 2024.

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : TONY ROMAS INDRIARSA, S.STP, MM
NIP : 197804111996121001
Pangkat/Gol : Pembina Tk. I / IV b
Jabatan : Camat
Instansi : Kecamatan Tlogowungu

Dengan ini menyatakan kesanggupan untuk melaksanakan hasil Rekomendasi Laporan Hasil Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah Tahun 2023, sebagai berikut:

1. Mempublikasikan dengan tepat waktu Dokumen Perencanaan sehingga dapat diakses dengan mudah oleh publik setiap saat antara lain melalui website resmi PD atau media lain.
2. Memastikan setiap indikator kinerja memiliki definisi operasional dan formulasi perhitungan serta sumber data yang relevan dan spesifik terhadap kinerja yang akan dicapai sehingga setiap data kinerja andal dalam menggambarkan pencapaian kinerja.
3. Mempublikasikan dengan tepat waktu Dokumen Laporan Kinerja sehingga dapat diakses dengan mudah oleh publik setiap saat antara lain melalui website resmi OPD atau media lain.
4. Memperbaiki penyajian Laporan Akuntabilitas Kinerja pada dokumen LkjlP tahun selanjutnya. Dalam hal ini, penyampaian data perbandingan target dan realisasi untuk disajikan lebih rinci setiap tahunnya secara berurutan.

Demikian Surat Pernyataan ini saya buat dengan penuh tanggung jawab.

Pati, 3 Juli 2024

Yang membuat Pernyataan,
CAMAT TLOGOWUNGU



TONY ROMAS INDRIARSA, S.STP, MM

**MATRIKS TINDAK LANJUT LHEI SAKIP 2023
KECAMATAN TLOGOWUNGU**

No	Rekomendasi LHE 2023	Rencana Aksi Tindak Lanjut	Waktu Pelaksanaan	Status/Progres Penyelesaian	Link Bukti Dukung (Jika Ada)
1	Mempublikasikan dengan tepat waktu Dokumen Perencanaan sehingga dapat diakses dengan mudah oleh publik setiap saat antara lain melalui website resmi PD atau media lain.	<ol style="list-style-type: none"> Upload Renja Kecamatan Tlogowungu tahun 2024 pada esr.menpan.go.id Upload Renja Kecamatan Tlogowungu tahun 2024 pada website Kecamatan Tlogowungu 	<p>Juli 2024</p> <p>Juli 2024</p>	<p>Terlaksana</p> <p>Terlaksana</p>	<p>https://bit.ly/TLLHEKecTlogowungu</p> <p>https://bit.ly/TLLHEKecTlogowungu</p>
2	Memastikan setiap indikator kinerja memiliki definisi operasional dan formulasi perhitungan serta sumber data yang relevan dan spesifik terhadap kinerja yang akan dicapai sehingga setiap data kinerja andal dalam menggambarkan pencapaian kinerja.	Perlu koordinasi dengan BAPPERIDA terkait penentuan definisi operasional dan formulasi perhitungan.	Januari 2025	Belum Terlaksana	
3	Mempublikasikan dengan tepat waktu Dokumen Laporan Kinerja sehingga dapat diakses dengan mudah oleh publik setiap saat antara lain melalui website resmi OPD atau media lain.	<ol style="list-style-type: none"> Upload LKJIP Kecamatan Tlogowungu tahun 2023 pada esr.menpan.go.id Upload LKJIP Kecamatan Tlogowungu tahun 2023 pada website Kecamatan Tlogowungu 	<p>Februari 2024</p> <p>Juli 2024</p>	<p>Terlaksana</p> <p>Terlaksana</p>	<p>https://bit.ly/TLLHEKecTlogowungu</p> <p>https://bit.ly/TLLHEKecTlogowungu</p>
4	Memperbaiki penyajian Laporan Akuntabilitas Kinerja pada dokumen Lkijp tahun selanjutnya. Dalam hal ini, penyampaian data perbandingan target dan realisasi untuk disajikan lebih rinci setiap tahunnya secara berurutan.	Melakukan perbaikan terhadap penjelasan data perbandingan target dan realisasi yang lebih rinci.	Januari 2025	Belum Terlaksana	

